



Punkt 5 der öffentlichen Sitzung am 20. April 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-25-0033

Nichtraucherschutz an Bushaltestellen

- Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis90/Die Grünen und FDP vom 12.4.2010 -

ESWE Verkehr hat bereits in den Jahren 2007 bis 2008 eine Plakataktion gegen Rauchen an Bushaltestellen durchgeführt. In München läuft aktuell eine Nichtraucherkampagne mit Schildern an Bushaltestellen „Im Bereich der Wartehalle bitte nicht rauchen“.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,
An ESWE Verkehr heranzutreten, mit dem Ziel die Nichtraucherkampagne aus den Jahren 2007/2008 wieder aufleben zu lassen.

Beschluss Nr. 0028

Der Magistrat wird gebeten,
An ESWE Verkehr heranzutreten, mit dem Ziel die Nichtraucherkampagne aus den Jahren 2007/2008 wieder aufleben zu lassen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2010

Abt
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .04.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .04.2010

Dezernat VIII
Mit der Bitte um Kenntnisnahme
Dezernat IV/ESWE-Verkehr
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister